

	<h1>宮ノ陣</h1>	校訓	自主 友愛 真理	志をもって意欲的に学び自律心と 感謝の心をもつたくましい生徒 “ 凡事徹底 ”・“ 共感、共汗、共歓 ”
---	--------------	-----------	----------------	--

《 文責 》 校長 荒木 修

生徒会スローガン 『 宮中改革 』

～ 新たな宮中文化の創造に期待！ ～



4月28日(金)、体育館で生徒総会を開催しました。昨年度と一昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、生徒総会をリモート(放送室やパソコン室からのTV中継)で行いましたので、体育館に全校生徒が一堂に会しての開催は、実に3年ぶりとなります。

この日のために、生徒の皆さんは4月当初から計画的に、各学級で話し合い、意見や質問、修正案の審議を行ってきました。また、生徒会執行部の皆さんは、議案や資料の作成、協議内容の検討、リハーサル等、昼休みや放課後の時間を割いて準備してきました。

《 生徒会スローガン 》

宮中改革

～ 何事にもまごころをもって真剣に向き合い新しい宮中を「つくり」あげよう ～

《 活動目標 》

- 全校生徒の意見をより多く取り上げることができるような環境づくりをして、新たな文化を宮中生つくりあげ、次の世代へと発信していく。
- 積極的に呼びかけを行い、コンクール以外でも凡事徹底の意識を高める。



今年の生徒会スローガンである「宮中改革」のもと、一人一人が活躍し、新たな宮中文化を創造していただくことを期待しています。

ところで皆さんは、これまでの多くの経験から『世の中に「唯一の正解しかない」ということは滅多にない』ことに気づいていると思います。特に、複数の人が集まってできている集団の中で、一つの目的を達成

するための方法を考えるとき、その傾向が見られるのではないのでしょうか。



それぞれの人が言っていることには、それぞれ一理あり、「こちらが絶対正しいから、こちらに従え」というのには無理がある場合が多いと思います。それよりもむしろ、相手の立場に立って物事を考え、自分にとっても、相手にとってもプラスになる「Win・Winの考え方」をし



ようとする姿勢で話し合いに臨めば、相手の同意を引き出しやすくなり、話もまとまります。また、何より話し合いのあとの人間関係が良好になります。

この先、学校生活の多くで話し合いが必要な場面が生じてきます。皆さんも、学級活動や部活動等の話し合いで、是非、「Win・Winの考え方」を実践してみてください。



体育祭の実施について（お知らせとお願い）



今年度の「体育祭」につきましては、現時点では5月21日（土）に予定通りの実施を目指して、リーダー練習やパネルの作成等、様々な活動・準備を続けています。

しかしながら、関係諸機関からの通知もあり、感染拡大防止対策や熱中症対策等に対処するため、従来通りの「体育祭」ではなく、時間の短縮や競技内容・方法を工夫して実施させていただくこととさせていただきます。

また、待機中に生徒どうしの密な状況が発生することを極力防ぐため、生徒用テントを例年よりも増設する計画を立てています。そのため、会場の広さの関係上、大変申し訳ございませんが、地域毎の保護者用テントを設置しないこととさせていただきます。

その他、保護者の皆様の参観者数を制限させていただく可能性がありますが、詳細につきま

しては現在検討しておりますので、後日、あらためて連絡させていただきます。



昨年度の体育祭の様子

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、状況等をご理解の上、ご協力を賜りますようお願い致します。（※感染の拡大状況によっては、急遽、期日を延期させていただく場合があります。）